

La poesía siguiente, titulada *Sendagiñak*, es la última que escribió el eximio poeta pocos días antes de su fallecimiento:

SENDAGIÑAK



Arkiturik gizon bat
 biyotzeko miñez,
 sendagiñak agindu
 diyote, griñ onez,
 lanik ez egiteko
 boladabatian;
 baña ¡ay! arren miña
 dago maitatzian..
 maitatzen ez dakiyen
 lur onen gañian.

ANTONIO ARZÁC.

«LOS MÉDICOS»



**Traducción de la poesía «Sendagiñak.»
 hecha en cuanto lo permite la índole de ambas lenguas**

Encontrándose muy enfermo
 Cierta hombre del corazón,
 Los médicos le han mandado
 Con buen acierto y razón,
 Que por una temporada,
 Interrumpa su labor;
 Más ¡ay! el mal de este enfermo
 Está todo en el amor..
 En ese amor inefable
 Que el mundo nunca sintió!»

M. M.